

COMPETICIONES

MotoGP y el mundial de Superbikes correrán en Indonesia a partir de 2021

El circuito semiurbano se construirá en la isla de Lombok, y a su alrededor se levantará un resort turístico de lujo y un parque temático.

Palco23
24 feb 2019 - 19:57

Las motos de MotoGP y Superbikes rodarán en Indonesia a partir en 2021. Dorna, la gestora del Mundial de Motociclismo, ha firmado un acuerdo con la corporación de desarrollo turístico de Indonesia (Itdc) para organizar un gran premio semiurbano en la isla de Lombok. Los términos económicos del acuerdo no han trascendido, pero el convenio suscrito pone punto y final a uno de los propósitos del consejero delegado de Dorna, Camilo Ezpeleta, que desde 2017 ha estado trabajando para llevar la competición al país de Oceanía.

Esto significa que MotoGP pasará a tener seis carreras en la zona de Asia y Oceanía, junto a Qatar, Japón, Australia, Malasia y Tailandia; mientras que para Superbike será la tercera junto a Australia y Tailandia.

El circuito estará en la zona de Mandalika, una playa donde se está gestando la Mandalika Resort Area, en el sur de Lombok. La idea es construir una zona turística con un parque temático, un parque subacuático, campo de golf, parque de manglares, puerto marítimo para excursiones y otros viajes, una sala de conciertos y el circuito.

“Este proyecto será único”, ha comentado Ezpeleta. “Tener un circuito urbano de clase mundial en un país donde MotoGP tiene un seguimiento enorme. Indonesia es un mercado clave para nosotros, con un porcentaje considerable de aficionados a los deportes de motor viviendo aquí, y el ambiente de MotoGP será todavía más fuerte cuando el circuito esté completo”, ha añadido el consejero delegado de Dorna.